



## Communiqué

### **A/s de l'appel à concurrence du Terminal GNL et le réseau de gazoducs**

Le Ministère de la Transition Energétique et du Développement Durable (**MTEDD**) présente ses vifs remerciements à tous les opérateurs, nationaux et internationaux, ayant manifesté leur intérêt au projet de développement des infrastructures gazières, notamment le Terminal GNL et le réseau de gazoducs entre les infrastructures portuaires de Nador West Med et le Gazoduc Maghreb-Europe (GME), et entre le GME et les zones industrielles situées à Kenitra et Mohammedia, dont les avis à concurrence ont été publiés le 05 décembre 2025.

En raison de nouveaux paramètres et hypothèses en lien avec ce projet, hautement stratégique pour le Royaume du Maroc, le MTEDD sursoit à la réception des dossiers de candidature et à l'ouverture des offres reçues à date d'aujourd'hui.

Le MTEDD communiquera toute nouveauté afférente à ce projet et au processus de concurrence.